

Día Mundial de la Salud

● Este año, cuando el lema del Día Mundial de la Salud es "Mi salud, mi derecho", cabe preguntarse cuál es la situación de nuestro país al respecto. Se observa que, por una parte, el sistema de isapres y de prestadores privados está en una situación de máxima incertidumbre y, por otra, el sistema público arrastra diversas dificultades a las que se suman los efectos de la crisis antes citada.

Cuando aún no comenzamos el invierno y ya vemos el impacto de los virus estacionales, cuando todavía no logramos recuperarnos de las consecuencias del covid (pacientes que desarrollaron afeccio-

nes crónicas y engrosamiento de las listas de espera), las áreas de urgencia comienzan a congestionarse. La migración de pacientes de Isapres a Fonasa también contribuirá a aumentar las consultas de urgencias en algunos hospitales públicos.

Desde un punto de vista técnico y social, desde Sochimu (Sociedad Chilena de Medicina de Urgencia) hacemos un llamado para alcanzar acuerdos que garanticen el derecho a la salud, que se celebró este 7 de abril.

Luis Enberg, presidente/ Allan Mix, vicepresidente